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Prefeito e vereadores vão ao FNDE
e cobram liberação de R$ 550 mil

O prefeito Betinho Lima está em Brasília, onde mantém
contatos em diversos órgãos do Governo Federal. Um dos
compromissos desta terça-feira, foi no FNDE - Fundo Nacional
de Desenvolvimento da Educação. Na oportunidade, o prefeito,
acompanhado dos vereadores Helton Maia e Márcio Lacerda,
cobraram da direção do órgão a liberação de um recurso da
ordem de R$ 550 mil. O dinheiro é para a obra da supercreche
do Jardim América.

Prefeitura alerta sobre o prazo de
vencimento do IPTU em Goioerê

A Prefeitura de Goi-
oerê está alertando aos
contribuintes da cida-
de, que vence na pró-
xima segunda-fei ra,
dia 12, a primeira par-
cela ou cota única do
IPTU 2021 e do ISS.
Os contribuintes que
ainda não receberam o
carnê devem procurar
no setor de Tributa-
ção na Prefeitura. O
contribuinte poderá
optar pelo pagamento
da cota única com des-
conto de 15% ou pelo
parcelamento em 6
vezes.

Goioerê inicia maior programa de
 recapeamento asfáltico da cidade

A Prefeitura de Goioerê
deu início nesta semana, à
primeira etapa das obras de
recapeamento asfáltico de
várias ruas do município.
Segundo o prefeito Betinho
Lima, ao todo serão investidos
R$ 5 milhões.  O
recapeamento será realizado

em diversos bairros da cidade,
com uma atenção às ruas que
sofreram um desgaste do uso
e ação do tempo. Além do
recape, as vias receberão si-
nalização de solo, como faixas
de pedestre e pintura de lom-
badas.

Dados da Organização
Mundial de Saúde – OMS
- apontam que por ano, a
gripe cause comprometi-
mento grave em 3,5 mi-
lhões de pessoas. Crian-
ças, idosos, portadores de
doença pulmonar, cardi-
opatas e imunocompro-

Infecções respiratórias, como gripes
e resfriados aumentam no inverno

metidos são os mais afe-
tados.  Os números são
importantes e servem de
alerta para a população,
em especial durante o
inverno, quando é co-
mum o aumento de ca-
sos de problemas respi-
ratórios.

Sabor irresistível, com
alimentos leves, saudáveis
e práticos para o seu dia a
dia. É assim que a Copacol
coopera com você: tornan-
do toda refeição um mo-
mento  especial e feliz.
Pensando nisso, a Copacol
inova mais uma vez e traz
novidades deliciosas para

Copacol: lançamentos que
cooperam com praticidade e leveza

os consumidores. Dois no-
vos produtos para a linha
de Congelados 1 a 1, que
ficam soltinhos no pacote:
Peito de Frango a Passari-
nho Temperado e o Filé de
Coxa e Sobrecoxa.
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Dados da Organização
Mundial de Saúde – OMS -
apontam que por ano, a gripe
cause comprometimento
grave em 3,5 milhões de
pessoas. Crianças, idosos,
portadores de doença
pulmonar, cardiopatas e
imunocomprometidos são os
mais afetados.

Os números são
importantes e servem de alerta
para a população, em especial
durante o inverno, quando é
comum o aumento de casos
de problemas respiratórios.

Em Goioerê, o período de
inverno sempre é marcado
pelo aumento de pessoas que
procuram as Unidades de
Saúde com sintomas gripais
ou resfriados.

Entre as dicas para se
evitar essas complicações
estão, lavar as mãos depois
de limpar o nariz, depois de
trocar fraldas ou ir ao
banheiro, antes de comer e
antes de preparar comida.

Os profissionais de saúde
alertam que o inverno também
pode contribuir com a Covid-
19, que tem mais

Infecções respiratórias, como gripes
e resfriados aumentam no inverno

Cuidados devem ser redobrados durante o período de temperaturas baixas

probabilidade de se propagar
nesse período, uma vez que
as pessoas tendem a transitar
em locais fechados e com
pouca ventilação.

Para evitar a transmissão
da Covid-19, assim como de
outras doenças respiratórias,
no frio, os médicos orientam
fazer o distanciamento físico

e o uso de máscara, dar
preferência a ambientes
ventilados e realizar a lavagem
das mãos sempre.

Já para as crianças, a dica

Prefeitura alerta sobre o prazo de
vencimento do IPTU em Goioerê
A Prefeitura de Goioerê

está alertando aos contribuintes
da cidade, que vence na
próxima segunda-feira, dia 12,
a primeira parcela ou cota única
do IPTU 2021 e do ISS. Os
contribuintes que ainda não
receberam o carnê devem
procurar no  setor  de
Tributação na Prefeitura.

O contribuinte poderá optar
pelo pagamento da cota única
com desconto de 15% ou pelo
parcelamento em 6 vezes.

No caso de optar pelo
parcelamento, o contribuinte
pagará a última parcela no mês
de dezembro e o contribuinte
que não tiver nenhum débito
pendente concorrerá ao IPTU
Premiado, que sorteará uma
moto, 4 TVs e 4 geladeiras. Os carnês que não foram entregues precisam ser retirados na Prefeitura

VENCIMENTO - IPTU

12/07/2021: Parcela Única
com Desconto de 15%

12/07/2021: 1ª Parcela
12/08/2021: 2ª Parcela
12/09/2021: 3ª Parcela
10/10/2021: 4ª Parcela
11/11/2021: 5ª Parcela
10/12/2020: 6ª Parcela

repassada pelos profissionais
de saúde, é que elas evitem
frequentar creches e berçários
muito precocemente, manter
o aleitamento materno e evitar
exposição ao tabaco.

Nova Ferroeste II
A admissibilidade da PEC

proporciona dinamismo ao
projeto da Nova Ferroeste
passando a permitir, por
exemplo, que cooperativas
possam construir ramais de
ligação ao novo traçado da
ferrovia.  A medida é
fundamental para o
desenvolvimento do Paraná
e, em especial, da região
Oeste e da sua vocação
agropecuária.

PS de militares
A Assembleia Legislativa

do Paraná aprovou em
redação final a proposta que
trata da isenção  da
contribuição para o Sistema
de Pro teção Social de
militares com moléstias
graves. De acordo com a
justificativa do projeto, a
remuneração  pode ser
redirecionada para outros
fins, como o pagamento de
remédios e outros custos de
tratamento, além de custeio
de despesas básicas
familiares.  Agora o texto
segue para sanção, ou veto,
do Governo do Estado.

LDO
O Projeto de Lei de

Diretrizes Orçamentárias –
LDO, para o exercício de
2021, encaminhada à
Assembleia Legislativa
possui um total de 50 emendas
apresentadas pelos
deputados. O texto prevê
uma receita bruta de R$ 65,5
bilhões e uma receita líquida
de R$ 48,3 bilhões para o
próximo ano. Ainda para o
ano de 2022, a previsão da
LDO é de um déficit
aproximado de R$ 4,3 bilhões.

Cirurgias eletivas

Nova Ferroeste
A Comissão Especial da Assembleia Legislativa do Paraná

aprovou, na manhã desta quarta-feira (7), a admissibilidade
da PEC da Ferroeste, que irá dar agilidade à estruturação da
nova ferrovia. O texto harmoniza as constituições estadual e
federal ao prever a autorização como forma de concessão de
serviços públicos a entes privados. A Nova Ferroeste será o
segundo maior corredor de exportação de grãos e contêineres
do Brasil.

A Secretaria de Estado
da Saúde vai liberar  a
realização de procedimentos
cirúrgicos eletivos, no sistema
público e privado, em toda a
rede hospitalar do Paraná, a
partir da próxima segunda-
feira (12) . Segundo o
secretário Beto Preto, a
liberação foi possível graças
à redução  na taxa de
ocupação dos leitos Covid-
19.

Final da fila
Inspirada em outras

cidades, a vereadora de
Londrina Flávia Cabral
(PTB) encaminhou indicação
à Prefeitura de Londrina
solicitando que também
encaminhe ao fim da fila
aqueles que se recusarem a
tomar a vacina na unidade de
saúde em que agendarem a
vacinação, exigindo outra
marca. Segundo a sugestão,
o morador de Londrina
assinaria um termo se
responsabilizando pela
recusa e dando ciência de
que será enviado para o final
da fila.

Mais saúde!
O deputado federal Pedro

Lupion (Democratas)
informou por meio de ofício
encaminhado ao prefeito de
Santo Antônio da Platina,
Zezão , que apresentou
emenda par lamentar
destinada ao  Hospital
Regional do Norte Pioneiro,
no valor de R$ 1 milhão,
para a aquisição de um
aparelho de tomografia.
“Esse é mais um
compromisso com Norte
Pioneiro  que estamos
assumindo em benefício da
saúde da nossa gente”,
aponta Lupion

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Goioerê inicia maior programa de
 recapeamento asfáltico da cidade

A Prefeitura de Goioerê
deu início nesta semana, à
primeira etapa das obras de
recapeamento asfáltico de
várias ruas do município.
Segundo o prefeito Betinho
Lima, ao todo serão investidos
R$ 5 milhões.

O recapeamento  será
realizado em diversos bairros
da cidade, com uma atenção
às ruas que sofreram um
desgaste do uso e ação do
tempo. Além do recape, as
vias receberão sinalização de
solo, como faixas de pedestre
e pintura de lombadas.

Na última sexta-feira, 2, o
prefeito Betinho Lima,
acompanhado dos Secretários
Sidney Cruz (Viação e Obras)
e João Paulo Mignaca
(Planejamento e
Desenvolvimento Urbano),
vistoriaram as obras na rua

A frente de recapa foi iniciada na última sexta-feira

Copacol: lançamentos que cooperam
com praticidade e leveza

Sabor irresistível, com
alimentos leves, saudáveis e
práticos para o seu dia a dia. É
assim que a Copacol coopera
com você: tornando toda
refeição um momento especial
e feliz.

Pensando nisso, a Copacol
inova mais uma vez e traz
novidades deliciosas para os
consumidores. Dois novos
produtos  para  a linha de
Congelados 1 a 1, que ficam
soltinhos no pacote: Peito de
Frango a Passarinho Temperado
e o Filé de Coxa e Sobrecoxa.

Tudo pensando em mais
praticidade e diversidade para
atender aos consumidores, esta
linha de congelados já conta
com 13 opções em seu mix, e a
intenção é sempre trazer

Prefeito e vereadores vão ao FNDE
e cobram liberação de R$ 550 mil

O prefeito Betinho Lima
está em Brasília, onde mantém
contatos em diversos órgãos
do Governo Federal. Um dos
compromissos desta terça-
feira, foi no FNDE - Fundo
Nacional de Desenvolvimento
da Educação.

Na oportunidade, o prefeito,
acompanhado dos vereadores
Helton Maia e Márcio Lacerda,
cobraram da direção do órgão
a liberação de um recurso da
ordem de R$ 550 mil. O
dinheiro é para a obra da
supercreche do  Jardim
América.

A obra, que foi iniciada em
2016, se degradou com o tempo,
apresentando problemas
estruturais e necessitou que a
administração investisse R$ 528

mil de recurso próprios, além
de dinheiro do FNDE,
totalizando R$ 942.796,68, cujos
serviços serão executados pela
construtora Imprimax.

A expectativa é que a partir

O prefeito Betinho com os vereadores Márcio Lacerda e Helton Maia em Brasília

de 2022 cerca de 200 crianças
que estão na fila de espera por
uma vaga em creche, possam
ser atendidas e Goioerê consiga
zerar a demanda existente no
município.

Rio Negro, no bairro Santa
Casa, onde foi dado início ao
empreendimento.

O prefeito reforçou a

importância do programa de
recape  para melhorar a
qualidade de vida da população
e pediu a co laboração e

compreensão de todos durante
a realização das obras, que
trarão benefícios a todos após
a conclusão.

novidades para  os
consumidores da marca.

Seja qual for a sua receita, a
mais simples ou aquela
elaborada para uma ocasião
especial, uma coisa é certa: a
Copacol continua cooperando
com quem busca praticidade,
sabor e qualidade.

Os novos produtos estão
disponíveis em pacotes de 800g
e sem glúten e podem ser
encontrados  nas  lojas do
Copacol Supermercados da
região e nos melhores centros
supermercadistas do Brasil.

COOPERA SEMPRE
Com uma linha prática,

versátil e saborosa, a Copacol é
reconhecida no Brasil e no
mundo por produzir alimentos
de maneira  sus tentável,
cooperando com os produtores
e também com os
consumidores. Saiba onde
encontrar nossos produtos
perto da sua casa em:
www.copacol.com.br/onde-
encontrar. Acesse e confira!

http://www.copacol.com.br/onde-
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Parques estaduais vão reabrir
aos domingos e feriados

Em conformidade com o
últimoDecreto Estadual
publicado pelo Governo do
Paraná, o Instituto Água e
Terra permitiu a retomada da
visitação pública nos parques
estaduais aos domingos e
feriados. As Unidades de
Conservação (UCs)
continuam com capacidade
máxima de visitação reduzida
em 50%. Os visitantes devem
seguir as regras previstas na
Portaria IAT nº 06/2021.

O IAT, um órgão
vinculado à Secretaria
estadual do Desenvolvimento
Sustentável e do Turismo
(Sedest), elaborou um
material com boas práticas a
serem seguidas pelos
visitantes. Confira o
Informativo do IAT.

A decisão atende às
medidas sanitárias para o
controle da pandemia da
Covid-19. O diretor de
Políticas Ambientais da
Sedest, Rafael Andreguetto,
lembra que o acesso aos
parques só é permitido pelas
entradas oficiais, com
cadastro e uso de máscaras.

“A pandemia ainda não
acabou, as pessoas ainda
devem tomar os devidos
cuidados. É indicado ligar
antes e verificar a capacidade
de carga da unidade que quer
visitar”, disse. Não seguir as
determinações impostas pelo
órgão ambiental acarreta em
infração ambiental prevista no
Decreto Federal número
6.514/08, que dispõe sobre
as infrações e sanções
administrativas ao meio
ambiente.

Os visitantes devem seguir as regras
previstas em informativo do Instituto.

PICO PARANÁ –
Devido à longa duração e à
dificuldade da trilha do Parque
Estadual Pico Paraná,
localizado em Campina
Grande do Sul, na Região
Metropolitana de Curitiba, o
IAT também liberou a prática
de acampamento no local.

Para a atividade, a
capacidade também é restrita
a 50%. É necessário que os
visitantes tomem todas as
medidas de segurança e
contribuam com o meio
ambiente, não deixando lixos
e evitando deixar fogueiras
acesas. O acampamento é
permitido apenas no Pico
Paraná. Conforme a situação
da pandemia melhore, a
intenção é liberar a prática em
outras Unidades de
Conservação.

O parque atrai
montanhistas e aventureiros
de todos os lugares, que
trilham o cenário descoberto
pelo pesquisador alemão
Reinhard Maack em 1940.
Os principais atrativos do local
são o Pico Paraná, o maior
do Sul do Brasil com seus
1.877 metros, sendo rodeado
pelos picos Caratuva,
Itapiroca, Ferraria e
Taipabuçu.

Do topo do Pico Paraná, é
possível avistar todo o conjunto
de serras e as baías de
Paranaguá e Antonina, além
de Curitiba e região. Da
entrada principal, a caminhada
até o cume leva de seis a dez
horas e exige uma boa dose de
preparo físico dos visitantes,
pois a uma caminhada até lá é
grande e possui trechos difíceis
até o cume.

Copacol: Américo Cardoso é o
destaque do mês na piscicultura

Com a melhor
conversão alimentar entre
os produtores que
entregaram peixes à
Copacol no mês de junho,
O cooperado Américo
Cardoso Fernandes se
destaca no período.

Ele obteve neste índice
uma conversão de 1.369
Kg. O segundo piscicultor
com o melhor índice foi,
Claudemir Ariati, do
município de Cafelândia,
com 1.384 Kg e o terceiro
foi o cooperado também
de Cafelândia, Izair Fuzão,
com 1.406 Kg.

No índice crescimento
diário, se destacaram os
produtores: Claudemir
Ariati, com 4.42 gramas,
Américo Cardoso
Fernandes, com 4.27 g e
Manoel Bento Motta, de
Cafelândia, com 3.85 g.

Já em rendimento de filé,
os destaques foram: Alair
Carlos Mottin, de Formosa
do Oeste, com um
rendimento de 37.54%,
Américo Cardoso, com
37.39% e Ênio Luiz Locks,

O cooperado Américo Cardoso Fernandes se destaca no mês de Junho.

de Nova Aurora, com
37.24%.

Com a primeira colocação
do mês, Américo Cardoso,
diz que bom resultado o deixa
motivado, uma vez que, esse é
o melhor resultado que obteve
desde que trabalha com a
piscicultura em parceria com a
Copacol.

“A equipe de assistência
técnica tem uma parcela muito
grande neste resultado, bem
como o meu colaborador Levi
e da mesma forma a
Cooperativa, que nos dá todo
o suporte para que possamos
crescer na atividade”, avalia
o cooperado.

Segundo ele, a

piscicultura é uma grande
opção de renda na
propriedade, mas a renda
principal vem da agricultura.
“Em primeiro lugar agradeço
a Deus, ao colaborador Levi
que lida no dia a dia nos
cuidados com os peixes e a
equipe técnica que nos
orienta”, conclui o produtor.
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Os secretários Dhionata
Macena (Cultura), Igor
Americo (Esporte) e
Ivanilde Plazza
(Assistência Social),
estiveram na capital do
estado esta semana,
acompanhados do prefeito
Betinho Lima. Eles fazem
parte da comissão de Natal
2021 e tiveram agenda na
Secretaria de Cultura com
a superintendente Luciana
Casagrande.

Ainda na capital do
estado, os secretários
participaram de  reunião
com o deputado estadual
Márcio Nunes,
oportunidade em que

Secretários cumprem agenda em
Curitiba com o prefeito Betinho ´

solicitaram recursos para
Secretaria de Cultura,
visando a realização de
eventos do Natal de  2021.

Durante a reunião, foi
apresentado o projeto
“Goioerê Mais Encantado”,
bem como apresentações
de espetáculos cênicos,
cortejos e mostra cultural,
com objetivo de
movimentar a cidade de
forma a incentivar artistas,
trabalhadores da Cultura,
setor de eventos,
aquecendo a economia
local e contribuindo
positivamente para
desenvolvimento cultural
da nossa cidade e região.Os secretários e o prefeito Betinho com a superintendente de cultura do Paraná Luciana Casagrande

BRDE tem avaliação positiva em
ranking que mede classificação de risco

O Banco Regional de
Desenvolvimento do
Ex trem o Sul (BRDE)
fechou o primeiro semestre
des te ano com u ma
classificação de risco de
lo ngo prazo, esca la
nacional, em A.br, com
perspectiva estável.  A
avaliação acaba de ser
conferida pela Moodys
Local, agência de rating que
presta serviços a diferentes
instituições financeiras do
Brasil, entre elas o BRDE e
outros bancos públicos ou
de fomento.

Entre os pontos positivos,

o relatório da agência aponta
que o BRDE fechou o último
exercício (dezembro de
2020) com um índice de
atrasos nos pagamentos
(inadimplência) sobre a
carteira de crédito de apenas
0,4%. “A avaliação
demonstra que o banco tem
uma gestão bastante sólida
e atua com critérios na
avaliação dos projetos, o
que reforça a confiança junto
aos nossos parceiros, como
o BNDES e as instituições
internacionais”, destaca o
vice-presidente e diretor de
operações, Wilson Bley

Lipski.
Ele  obs erva  que  a

classificação de rating é
importante para reforçar a
credibilidade do Banco na
sua  est ratégia de
diversificação de fontes
para captação de recursos,
o que inclui possibilidades
no futuro de atuar junto ao
mercad o de  capita is
(emissão de RDBs). “Nos
últimos anos, o BRDE vem
avançando muito nessa
diversificação de fundings
através de operações com
parceiros internacionais, o
qu e re força o  nos so

alinhamento com a pauta
da sust entabilidade”,
acrescentou Bley.

No relatório que emitiu
ao mercado, a Moodys
observou que “o rating do
BRDE reflete o  papel
estabelecido do banco na

promoção do
desenvolvimento nos
estados relativamente
prósperos do Sul do Brasil,
a posição como um dos
maiores repassadores dos
recursos do BNDES para o
setor agrícola e níveis sólidos

A avaliação acaba de ser conferida pela Moodys Local, agência de rating que presta serviços a
 diferentes instituições financeiras do Brasil, entre elas o BRDE e outros bancos públicos ou de fomento.

de capitalização”. A agência
conclui indicando que a
perspectiva estável reflete a
expectativa de manutenção
dos fundamentos de crédito
consistentes com o atual
nível de rating ao longo dos
próximos 12-18 meses.


